



► EN EL SURESTE SE “TRABAJA MUCHÍSIMO”, ACLARA AMLO A XÓCHITL P. 5

Exhibe AMLO clasismo, tras dichos de Xóchitl

AFIMRÓ QUE ES falso que el sureste del país no tenga una cultura del trabajo de ocho horas seguidas

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) exhibió el clasismo y racismo de la derecha mexicana. Ello como reacción a las palabras con las que sus integrantes han vilipendiado a los habitantes de la región sur del país, así como a los pobres de México, durante los últimos años para criticar que estos apoyen su proyecto de nación.

En conferencia de prensa, AMLO afirmó que es falso que el sureste de México no tenga una cultura del trabajo de ocho horas seguidas como planteó Xóchitl Gálvez el pasado sábado. Al respecto, consideró que este es parte de los mitos que los conservadores han difundido entre la población para responsabilizar a los pobres de su propia miseria.

Con base en eso, el mandatario nacional expuso que los comentarios de la legisladora no son aislados, sino que forman parte de las ideas que tienen personajes cercanos a ella.

En primer lugar citó a Gabriel Quadri de la Torre, diputado federal del PAN y actual miembro de los “expertos” en medio ambiente y sustentabilidad que redactan parte del proyecto de gobierno del frente opositor. Al respecto, reme-

moró que el 11 de enero de 2019 el ex-candidato presidencial de Nueva Alianza dijo en su cuenta de Twitter que “si México no tuviera que cargar con Guerrero, Oaxaca y Chiapas, sería un país de desarrollo medio y potencia emergente”.

“Le diría que son estados fundamentales para México en todo sentido. Le diría algo [más] al señor Quadri: Oaxaca es uno de los estados con más cultura en el mundo y no lo sabe. Debe ser doctor o académico de altos vuelos. Esto suele pasar, que el nivel académico no quita lo clasista y lo racista, y tampoco el desconocimiento de la historia y la grandeza de México”, pronunció.

AMLO comentó que este tipo de actitudes adoptadas por intelectuales opositores se refleja también en el académico



y escritor Guillermo Sheridan, quien fue miembro del primer "mini INE" que asesoró la creación del proceso del Frente Amplio por México. Sobre este recordó que en abril de 2022 publicó una columna de opinión en el diario El Universal donde aseguraba que no existía el "pueblo bueno" en México, ya que el mexicano es ignorante, violento, tonto, fanático, alcohólico y golpeador de mujeres y niños.

Finalmente, el presidente volvió a reproducir el video de la entrevista que dio Vicente Fox Quesada, expresidente de México, a Latinus, misma en la que declaró que esperaba que Xóchitl Gálvez les cumpliera, terminara con los programas sociales y pusiera a trabajar a "los huevones". •



Dijo que los conservadores responsabilizan a los pobres de su propia miseria. **Cuartoscuro**